

Am 11. September 2024 verstarb unser Mitarbeiter

Harald Diekmann

plötzlich und unerwartet im Alter von 57 Jahren.

Der Verstorbene gehörte unserem Unternehmen seit 1. Januar 2001 an und war zuletzt in der Abteilung Finanzen und Controlling beschäftigt.

Mit Harald Diekmann verlieren wir einen außerordentlich verantwortungsbewussten, gewissenhaften, hilfsbereiten, zuverlässigen und engagierten Mitarbeiter, der bei Vorgesetzten und Kollegen gleichermaßen geschätzt und beliebt war.

Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Frankfurt am Main, 05.10.2024

Infraserv GmbH & Co. Höchst KG
Unternehmensleitung und Mitarbeiter